
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ausschusses für Schule, Jugend Kultur, Sport und 
Soziales der Gemeinde Lübow 

vom 02.02.2011

Top 6 Sonstiges

Stephan Schulz fragt an, ob wir ein Erntefest organisieren wollen.

Barbara Wendt greift den Vorschlag von Herr Reichelt vom letzten Jahr auf und 
fragt an, ob Herr Reichelt noch Portraitaufnahmen  von außergewöhnlichen Perso-
nen der Gemeinde im Anzeiger starten möchte.

Nächster Treff am 02.03.2011 um 19:00 Uhr.


